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Aos 10 dias do mês de outubro de dois mile vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniðes

da Câmara Municipal de Teixciras, reuniu-sc ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência

da Vereadora Maria Hclena Percira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar

Pereira, Maria Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves e Maria de Lourdes Silva c

Silva, faltando com justificativa os Vereadores Jurandyr Barbosa Neto e Marcio Faria Fialho. Após

a declaração de presença, a Presidente, em nome do povo de Teixciras, suplicou a proteção de Deus

e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a começar por convidar a Vereadora Maria de

Lourdes Silva E Silva para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 028/2022,

foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Oficios 478 a 483 da Secretaria

Municipal de Obras; e Oficio 504 da Sccretaria Municipal de Saúde; CORRESPONDÊNCIAS

EXPEDIDAS: Ofcios 333 a 342/2022. Na ordem do dia, foram apreciados os Pedidos de

Providência n's 209, 211, 212, 213, 214 e 215 de autoria dos Vercadores Guilherme de Souza

Barros, Sandra Maria de Araújo Alves e Maria Helena Pereira Pires, os quais, após justificativa,

foram aprovados por unanimidade. O Vereador João solicitou que fosse enviado um oficio para que

o Exccutivo providencie lixcira nas ruas do Centro. Além disso, os Vereadores presentes solicitaram

que fosse enviado ao Executivo uma solicitação de informação sobre a BR que corta a cidade, atrás

do Ginásio e onde se localiza o restaurante Aromas e Sabores; perguntam se o local é perímetro

urbano. Também solicitaram oralmente que o Executivo providencie iluminação para os Cemitérios

Municipais; além disso, pedem que, assim como foi solicitado pelo Vereador Guilherme em Oficio

durante o mês junho, que scja feito a reforma e o inventário desses cemitérios, uma vez que há

precariedade dos registros dos túmulos, sem uma localização oficial ou qualquer tipo de recibo para

manter o controle. O Vercador João comentou da Lei Municipal 1.810 de 2022, de sua autoria, que

proíbem fogos de artificios no Município; solicitou que fosse enviado um oficio pedindo que o

Executivo redija um Decreto regulamentando a lei, para que haja medidas sancionadoras aos

moradores que infringirem a Lei. Em seguida, o Vereador Julio realizou um pedido oral solicitar

providências em relação aos caminhões de lixo que estão atrapalhando muito o trânsito; uma ideia

já repassada ao Executivo, através dos Vereadores Sandra e do Vereador Jurandyr, por meio do

Oficio 098, em que foi sugerido que a coleta do lixo seja realizada em período noturno.

Posteriormente, a Vercadora Maria de Lourdes Silva e Silva, em uso da palavra, inquiriu a

Presidentea respeito da transparência dos atos da Câmara, solicitando, desta forma que providencie

1Jeh



1 Câmara Municipal de Teixeiras
Estado de Minas Gerais

Ata n°. 029/2022 -Continuação
um site com o Portal da Transparência desta Casa Legislativa. Dessa forma, a presidente informou

que já está providenciando um site para a Câmara, chamando, por conseguinte, Reinaldo Barçante.

prestador de serviços da Câmara para criação e manutenção do site da Casa Legislativa, que fez o

uso da palavra para fazer mais especificações sobre o assunto, informando as burocracias

necessárias para finalizar o domínio e os requisitos da LGPD, Lei Geral de Proteção de Dados.

Informou, ainda, que agora só está esperando a decisão final do Senado Federal. Por fim, a

presidente informou que a próxima reunião será adiantada para segunda-feira, 24 de outubro.

Também informou que na quinta-feira, 13 de outubro, às 14h, está marcado uma reunião com o

Secretário de Saúde para seja apresentado o Relatório do Quadrimestre Anterior. Sendo assim, não

havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a

sessão ao convidar a Vereadora Maria de Lourdes Silva E Silva para velar a imagem de Cristo e

realizar as preces de praxe. E, para constar, eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário,

solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente,

Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário edemaiş Vereadores. ***
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